



Bruno Olivier, nuevo director de la Fundación Transpirenaica

ZARAGOZA. El ingeniero de Caminos, Canales y Puertos Bruno Olivier Druet, nacido en Madrid en 1961, asumirá la dirección de la Fundación Transpirenaica. «Creemos que va a ser una persona muy eficaz para la continuidad de las acciones de la Fundación, ahora que ya hay que empezar a dibujar proyectos junto, lógicamente, con España y Francia», indicó el consejero de Obras Públicas, Rafael Fernández de Alarcón. Olivier acumula una amplia experiencia en la dirección de diferentes infraestructuras viarias y ferroviaria, además de un profundo conocimiento de las administraciones francesas por su doble nacionalidad.

Por otra parte, la Fundación ha licitado dos nuevos estudios: el análisis comparativo de la capacidad actual y futura de la infraestructura de los corredores atlántico, mediterráneo y central y un estudio de impacto territorial de la puesta en marcha del eje Sines/Algeciras-Madrid-París y la Travesía Central del Pirineo en el entorno del Alto Aragón. El objetivo es analizar y comparar la capacidad potencial para viajeros y mercancías de estos corredores y los beneficios de la Travesía Central.

HA